



こども園 トピックス

～3月 こんなことをしてあそんだよ～

2025. 3. 彩都けいあい

修了式・終業式を終え この一年を振り返ると、子ども達一人一人の成長の大きさに嬉しさを感じます。至らぬ点もあったかと思いますが、暖かく見守って頂いた保護者の皆様 本当にありがとうございました。

☆年少組の保育☆

<たくさん成長しました!>

年中組になるのを心待ちにしている子ども達。振り返れば4月は沢山泣いていた子ども、今ではすっかりお兄さんお姉さんになり、笑顔で登園することができ成長を感じます。

「吉田先生ー!!」と沢山呼んでくれ、子ども達のおかげで楽しく過ごすことができました。いつも私の所に駆け寄ってくれる皆が可愛くて大好きです。又、保護者の皆様も温かい目で見守って頂きありがとうございました。子ども達がさらに大きく成長する事を楽しみにしています。



☆年中組の保育☆

<もうすぐ大きい組さん!!!>

少しずつですが厳しい寒さも和らぎ、春の陽気を感じられるようになってきました。年中組は現在20名居ますが、戸外あそびでは全員で鬼ごっこをすることもあり、本当に仲良しです。時には、ゲームで負けて悔し涙を流したり、お家の方が恋しくて寂し涙を流す甘えん坊さんな一面も見られましたが、いつも「竹内先生ー!!」と呼んでくれるみんなが大好きでした。大きい組さんでの成長を楽しみにしています。この一年間、保護者の皆様の温かいサポートがあったからこそ、素敵な毎日をご過ごせました。

いつも本当にありがとうございました。



<お知らせ>

- ・年少組は4月1日より赤白帽子になりますので、忘れずに持たせて下さい。
- ・新年度が始まりますので、持ち物の記名を再度して頂きますようお願いいたします。



☆年長組の保育☆

「ご卒園おめでとうございます」

いよいよ こども園での生活も終わりを迎えました。保護者の皆様もお仕事をされながらの毎日の送迎、行事への参加、早朝からのお弁当作りなど、本当にお疲れ様でした。

愛情たっぷり注いでもらった子ども達は、友達への思いやりや優しさに溢れ、時々喧嘩はするものの そのやり取りでさえ微笑ましいほどでした。

小学校は分かれても「僕らはもう一人じゃない」と思える子ども達同士の絆を作り、自分で考え行動できるようになりました。しかし卒園後は大人の目が離れる時間も増えますので、心は離さず子ども達に寄り添い健康で楽しい毎日を過ごされることを願っています。

☆卒園おめでとう！！☆



♪ 今月のうた ♪

< 年少の歌 >

♪ カレンダーマーチ ♪

- 1 1月いっぱい 雪よふれ
2月の魁こは ふくじゅそう
3月寒さに さようなら
4月に小学1年生
※カレンカレンカレンダーマーチ
一年たったらまたおいで
- 2 5月だごらんよ こいのぼり
6月廊下に てるてる坊主
7月しようよ 水あそび
8月ハアハア ああ暑い
※繰り返し

※3番まで歌います

< 年中の歌 >

♪ ありがとうの花 ♪

- ありがとうって言ったら
みんなが笑ってる
その顔が嬉しくて
何度もありがとう
街中に咲いてる
ありがとうの花
風が吹かれ 明日に飛んでいく
ありがとうの花が咲くよ
君の街こもほらいつか
ありがとうの花が咲くよ
みんなが笑ってるよ
※2番も歌います

< 年長の歌 >

♪ はじめの一步 ♪

1. 小さな鳥が歌っているよ
僕等に朝が昇れたよと
昨日と違う朝日が登る
川の流れるも輝いている
はじめの一步 明日に一步
今日から 何もかもが新しい
はじめの一步 明日に一步
勇気を持って 大きく一步
歩き出せ
※2番も歌います